

2024-10-04

Promueve IECM trabajo colectivo entre ciudadanía y autoridades

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.la-prensa.com.mx/metropoli/promueve-iecm-trabajo-colectivo-entre-ciudadania-y-autoridades-12656542.html>

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) llevó a cabo una plática dirigida a los integrantes de las Juntas de Representación de las Coordinadoras de Participación Comunitaria, en un esfuerzo por establecer canales de diálogo entre representaciones vecinales y autoridades locales.

Con la asistencia de 60 participantes de diferentes Unidades Territoriales y funcionariado distrital del organismo autónomo, la sesión sirvió de espacio para fortalecer la comunicación entre el IECM y las personas líderes comunitarias, con el objetivo de crear una sinergia para la resolución de conflictos y contribuir a un ejercicio responsable y efectivo de sus funciones.

Se abordaron temas cruciales como las funciones de las coordinadoras en la que se explicó el papel de sus integrantes, especialmente de la Junta de Representación, en la gestión de las necesidades e inquietudes de la ciudadanía ante las autoridades; la dinámica de las sesiones de renovación de estos órganos; y los instrumentos de participación, reflejados en 21 mecanismos.

Congreso piden dar más apoyo y atención digna a mexicanos en el extranjero

Resulta que la iniciativa, encabezada por la Dirección Ejecutiva de Participación Ciudadana y Capacitación del instituto, busca ofrecer a órganos de representación comunitaria herramientas útiles para el desempeño eficaz de sus funciones.

Así, bajo este esquema se destacó la importancia del rol del liderazgo comunitario en la construcción del tejido social, del cual el IECM siempre será un aliado estratégico de las representaciones ciudadanas.

Durante dos horas, las personas participantes pudieron ahondar en el concepto de participación ciudadana como un derecho humano colectivo, en el que la función de las Coordinaciones de Participación Comunitaria resulta fundamental para facilitar la coordinación entre las propias comunidades, las alcaldías y el Gobierno de la Ciudad de México.